

Nous avons l'immense tristesse de vous avertir du départ de

# Marc ROTH

qui a quitté cette terre dimanche matin 5 février 2023, pour la plus grande des aventures et le plus fantastique des grands voyages.

Une cérémonie d'adieu aura lieu à l'église de Saint-Jean, avenue de Cour à Lausanne, le lundi 13 février à 13 heures 30.

Bienvenue.

Sa famille, sa compagne, ses amis et tous les gens qui l'aiment.

*C'est avec un amour et une tristesse infinie  
que nous saluons son départ vers  
les étoiles et le cosmos qu'il aimait tant.*